



PDTE. REAGAN CON PREMIER CHINO.— Washington, octubre 29. El Presidente Ronald Reagan, izquierda, y el Primer Ministro chino Huang Hua, derecha, se reúnen hoy en la sala del Gabinete, de la Casa Blanca.

Rusia Incrementa Envío de Armas a Nicaragua

WASHINGTON, octubre 29 (AP).— Un alto funcionario del Departamento de Estado, expresó hoy preocupaciones sobre un incremento de armas soviéticas en Nicaragua y dijo que ese país parece estar encaminado hacia el establecimiento de un sistema "represivo y totalitario".
Thomas O. Enders, Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, dijo que Estados Unidos hizo el mes pasado varias propuestas a las autoridades nicaragüenses, en un

intento de mejorar las relaciones, pero no ha recibido respuesta hasta la fecha.
Enders habló en una Conferencia Nacional de Editores y Radiodifusores, en el Departamento de Estado.
Dijo que Nicaragua ha adquirido tanques T-55 de Argelia y Libia y que se están adiestrando pilotos nicaragüenses, para los MIG soviéticos.
Las fuerzas militares nicaragüenses son tres veces
—Favor pase a la página 30.

Afirma Alexander Haig Ausencia Rusa de Cancún Refleja Insensibilidad

CANCUN, México, octubre (USICA).— El Secretario de Estado Alexander Haig dijo que la ausencia de la Unión Soviética en la Conferencia sobre Desarrollo Mundial, efectuada en Cancún, "refleja su insensibilidad con respecto a las obligaciones para con el mundo en desarrollo".
Haig hizo estas observaciones en una entrevista en el programa de televisión de la CBS "Morning Bow". A continuación la transcripción de la entrevista, según la copia propor-

cionada por la Secretaría de Estado:
Pregunta: ¿Cuándo usted asiste a una conferencia como ésta y escucha la narración de dificultades económicas y pobreza de tantos países, hasta qué punto le inquieta a usted el hecho de que Estados Unidos y otros países gasten tanto dinero en armas, cuando tanta gente padece hambre?
Respuesta: Yo creo que esta situación concierne a
—Favor pase a la Página 62.

Unificados y Congelados los Precios del Petróleo

GINEBRA, octubre 29 (UPI).— Los Ministros de Petróleo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, acordaron hoy unificar los precios del crudo en 34 dólares el barril y congelarlos hasta fines de 1982, poniendo término a dos años de a-

gras disputas, que amenazaban con resquebrajar su unidad.
El anuncio fue hecho por el Ministro de Petróleo de Kuwait, Ali Khalifa Al-Sabah, quien dijo, además, que el acuerdo alcanzado permite bonificaciones de hasta cuatro dólares por

barril, para los crudos de alta calidad de los países miembros.
El nuevo sistema de precios entrará en vigor desde el domingo, primero de noviembre, informó el Ministro de Petróleo de Indonesia, Dr. Subroto.
El Acuerdo significa que Arabia Saudita, que por sí sola produce casi la mitad de los 20 millones de barriles diarios de petróleo de la OPEP, aumentará de 32 a 34 dólares sus precios.
Los otros países miem-

bro, que han estado usando un precio básico de 36 dólares, ahora lo reducirán en dos dólares.
Expertos de la industria dijeron que los consumidores en general sentirán muy poco los efectos del acuerdo alcanzado.
Sin embargo, en Estados Unidos, la mayoría de cuyas importaciones petroleras proceden de Arabia Saudita, los consumidores probable-
—Favor pase a la página 29.

Jamaica Rompe sus Relaciones con Cuba

KINGSTON, Jamaica, octubre 29 (AP).— Jamaica anunció hoy la ruptura de relaciones diplomáticas con Cuba y dio 48 horas al personal diplomático del vecino país, para cerrar su Embajada en Kingston.
El Primer Ministro Edward Seaga hizo el anuncio en un discurso esta tarde ante el Parlamento. Dijo

que la decisión fue adoptada ante la renuencia cubana, a devolver a tres personas acusadas de asesinato en Jamaica.
Ambos países habían sostenido relaciones desde 1962, cuando Jamaica recibió su independencia, y estrecharon vínculos durante el Gobierno so-

—Favor pase a la Página 62.

Redactan Nuevo Código de Derecho Canónico

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 29 (UPI).— El Papa Juan Pablo II se reunió hoy con los miembros de una Comisión Especial, que completó esta semana, la redacción del anteproyecto del nuevo Código Universal de Derecho Canónico, de la Iglesia Católica, labor que demoró 18 años.
La audiencia con el

Papa se llevó a cabo en latín y Juan Pablo agradeció a los miembros de la Comisión por su trabajo en la redacción del nuevo Documento de 1,700 artículos, que reemplazará al Código Canónico de la Iglesia, que ha estado en vigencia desde 1917.
Los 74 miembros de la Comisión aprobaron ayer
—Favor pase a la página 41.

Ligera Baja en Bolsa Valores de Nueva York

NUOVA YORK, octubre 29 (AP).— La Bolsa declinó ligeramente hoy, ante nuevos indicios de que la economía, ha entrado en una recesión.
Las transacciones fueron poco numerosas.
Los analistas dijeron que algunos inversionistas fueron estimulados por el voto del Senado, en favor de la venta de aviones de reconocimiento a Arabia Saudita.
Pero la Bolsa también tuvo que hacer frente a una baja del 2.7 por ciento
—Favor pase a la página 39.

No Habrá Cambio en Gobierno Dice Pdte. Reagan

WASHINGTON, octubre 29 (AP).— El Presidente Ronald Reagan aseguró hoy que no habrá cambios de personal en sus operaciones de política exterior y calificó de "inversiones" totalmente carentes de fundamento las versiones de una reorganización del Gobierno.
"Todos nos llevamos bien, dijo en respuesta a preguntas relacionadas con una versión de que el Secretario de Estado Alexander M. Haig sería reemplazado por el de De-

—Favor pase a la página 41.

Disminuir Producción de Café Propone Colombia

BOGOTA, octubre 29 (EFE).— Los países productores de café deberán mermar su producción, para evitar que las futuras negociaciones con las naciones consumidoras se "hagan más difíciles", estimó hoy el Gerente del Banco de la República de Colombia, Rafael Gama Quijano.
Gama Quinano recomendó a los países productores, disminuir los cultivos del grano porque, con la acumulación de existencias, se deterioran sus economías.
Para el año cafetalero 1981-82, que comenzó el pa-

sado primero de octubre, la producción mundial exportable se sitúa en los 73.2 millones de sacos.
El acuerdo de cuotas de exportación logrado en septiembre último por productores y consumidores, reunidos en Londres, alcanza los 56 millones de sacos, es decir, que queda una existencia mundial de 17.2 millones.
Gama Quijano destacó los acuerdos de cuotas y precios logrados en la "OIC" y dijo que ellos son factor fundamental en la estabilización del mercado
—Favor pase a la página 19.



DISCUTEN PRESUPUESTO.— Bonn, Alemania Occidental, octubre 29. El Canciller Helmut Schmidt, derecha, se acerca al Ministro de Economía, Otto Graf Lambsdorff, durante el debate del presupuesto en el Parlamento de Alemania Occidental. (UNIFAX II de UPI).



EXPRESA DESCONTO.— Jerusalén, octubre 29. El Primer Ministro de Israel, Menachem Begin, expresa el descontento de su Gobierno, sobre la venta norteamericana de aviones Awacs a Arabia Saudita.